

Danke, dass es dich gab und in unseren Gedanken immer noch gibt.
Danke, dass du unser Leben geprägt hast und immer noch prägst.
Danke, dass wir teilhaben durften an deinem Leben.

Alfred Hirth

20. Februar 1951 – 7. Mai 2020



Es ist wunderschön zu wissen,
dass so viele Menschen ihn gern hatten.
Ihr alle habt mit ihm gelacht, als er noch lebte.
Ihr habt auf vielfältige Weise Zeichen der Liebe, Freundschaft,
Achtung und Wertschätzung bekundet und damit gezeigt,
dass ihr ihn gemocht habt.

Dafür sagen wir DANKE!

**Monika, Stephi, Katrin
und die ganze Familie**